

あ い

第70号

寒さの峠は越え、各地で春の便りが届き始めています。皆様いかがお過ごしでしょうか。ルーエハイムでもうぐいすの鳴き声が聞こえてくるのを待ちわびています。春はすぐそこまできているようですね！

2月も楽しい行事がありました！

☆☆節分行事☆☆



2月に入り、節分行事を行いました。節分といえば豆まきですが・・・少しでも皆様に楽しんで頂きたい！！と思い、グループケア棟では、福玉(紅白ボール)を使用した「節分だ！福玉攻撃！」というゲームを行いました。2チームに分かれて鬼が持つカゴをめがけて福玉を投げ、カゴに入った福玉の数で勝敗を競うというゲームです。ゲームを進めていくうちに勝負事ではなく、和気あいあいとした雰囲気となり、笑顔も見られ楽しんでもらえたようでした。



ユニットケア棟では、各フロアーに赤鬼・青鬼が登場して「鬼は外！！」と一斉に豆を投げました。赤鬼と青鬼がやりあう一場面もあり、手をたたいて笑ってみえる入所者様の姿が印象的でした。今年も皆様にとってよい一年になりますように。

ご面会についてのお願い



いつもご面会ありがとうございます。
皆様もご存知の通り、インフルエンザが流行しており、ルーエハイムでも施設内にインフルエンザを持ち込まない対策をとっております。そこで、ご家族様が面会される際には、マスクの着用、また各フロアーにて手洗い・手指消毒を行なって頂きますようご協力お願い致します。なお、体調が悪い場合などはご面会を控えて頂きますようお願い申し上げます。どうぞご理解の程よろしくお願い致します。



今月のうたコーナー ♪

高校三年生
こうこうさんねんせい

唄 舟木一夫

一、赤い夕陽が 校舎をそめて
あか ゆうひ こうしゃ

ニレの木陰に 弾む声
こかげ はず こえ

ああ 高校三年生 ぼくら
こうこうさんねんせい

離れ離れに ならうとも
はな はな

クラス仲間は いつまでも
ななかま

(二、省略)

三、残り少ない 日数を胸に
のこ すく ひかず むね

夢がはばたく 遠い空
ゆめ とお そら

ああ 高校三年生 ぼくら
こうこうさんねんせい

道はそれぞれ 別れても
みち わか

超えて歌おう この歌を
こ うた

★★ルーエハイム ブログ随時更新中★★

“ルーエハイムホームページ”皆様ご覧いただけましたでしょうか…！？
施設の行事予定や行事風景、フォトギャラリーなど話題豊富です！
またブログも更新しております♪ 携帯電話でもご覧いただけます。
左右のQRコードを携帯電話のバーコードリーダー機能で読み取り、
アクセスしてください！あい通信とはひと味違うルーエハイムを感じて
頂けますので、ぜひご覧下さい！

QRコード
在宅支援プログ



QRコード
施設行事プログ



ルーエハイム

検索

でクリック♪

またはホームページ URL <http://www.ruheheim.com> へアクセスしてください。

これからの行事 ♪

3月15日(火)

♪移動理美容

3月27日(日)

♪医療法人誠仁会

介護老人保健施設パークヒルズ高塚 WEST 竣工式

♪4月には、桜の開花状況を見てお花見を計画中です…。

編集後記

ふきのとうも芽を出して、そろそろ春の匂いが感じられる頃ですね！桜の開花が楽しみです♪春は三寒四温とも言われ、気候の変動が大きいです。引き続き体調を崩さないよう注意しましょう…。

Tel 059-372-3811

笹間(真)・森(弓)・伊藤